

花乃井だより

学校
通信

令和2年7月28日(火)

第 18 号

大阪市立花乃井中学校

全校集会（表彰もありました）

今日は久しぶりに朝から晴れ間が続き、朝の全校集会を実施することができました。まず、初めに表彰。今年度初めての賞状伝達となりました。男子バスケットボール部のメンバーが対外試合で優秀選手賞を獲得。また、大阪市の絵画コンクールで3年生のメンバーが銀賞を獲得しました。よく頑張ってくれました。皆さんもこれから秋に向けて、どんどん受賞できるように頑張ってください。



(登校時のあいさつ運動)

学校長の話より

さて、6月の分散登校から始まった1学期もあと10日余りになりました。初めの目標はどのようにになっているでしょうか。まだもう少しという人は、あと10日もあります。最後まであきらめないで頑張って達成してください。「最初に目標をたてて、途中で軌道修正しながら、最後まであきらめずに取組む」という過程はとても大切なことです。しかし、ただ自分の前だけをみて突き進むということでは、周りの人に迷惑をかけてしまうことがあります。前だけではなく周りもみることができるようにならなければなりません。

私の家には猫が2匹います（白猫と黒猫。とてもかわいいです）。この猫が2匹とも目の前のことしか見ることができません。「あそこにエサがあるよ」と指をさしても、さした方を見ないで、指ばかり見てしまうのです。よく道端に猫が倒れている光景を見ますが、猫は道を横断するときに左右を確認しないまま、自分が行きたい先だけをみて突進します。だから横から車が来ているのに気づかないのです。

この「1点を集中して見る」というのは猫の習性だそうですが、これはこれで大切なことです。目標に向かって一生懸命に集中する姿と言えます。しかし、自分で生活しているわけではありません。周りはどうなっているのか、自分の周り（友達・家族・クラス・学校など）の状況を把握し、自分のすべきことを確認しながら進んでいけるように考えてみてください。



4連休は休めましたか？

先週は期末テストが返却されました。それぞれ出来栄えはどうでしたか。今週半ばには1学期の成績がつけられ、週末から保護者懇談会が始まります。いよいよ学期末です。本来なら楽しい企画もあるのでしょうか、今年は新型コロナ禍の影響で授業時数が足りないので、普通の授業が最後まで続きます。部活動の方も今週は部長会や部活動写真の撮影が予定されています。



(男子バスケットボール部の対外試合)

23日は「海の日」24日は「スポーツの日」で祝日となりましたが、本当なら東京オリンピックの開会式でした。普通に4連休となりましたが、皆さんはどう過ごしましたか。運動系の部活動は練習で頑張っていました。中体連主催の秋季総体なども開催されることになり、練習に力が入っていることと思いますが、今まで感染症の拡大期に入ってきた。念には念を入れて、ケガにも気をつけて頑張ってください。

NHM

この花乃井中学校区にはNHM（花乃井中学校下青少年指導員指導ルーム）という集まりがあります。Nは西船場小学校のN、Hは本田小学校のH、そしてMは明治小学校のM。西区の青少年指導員を中心に各連合（西船場・江戸堀・鞆・明治・広教・本田の6連合）とPTA等の方々、そして中学校教員の代表で構成されています。皆さんの安全と健全育成のために毎月会議を行い、地域として花乃井中学校との情報交換や夜の地域巡回・指導などを行っています。7/27(月)も7月の定例会を行いました。今年は新型コロナ禍で祭礼や巡回が中止になりましたが、今後、皆さんのためできることがあれば活動していくことなどを話し合いました。

校長談

西区で中学生親善スポーツ大会の参加者を募集しています。地域の子ども会のソフトボール大会という苦い思い出があります。小学6年生の夏休み。トーナメントの1回戦を5番サードで出場していました。1点差(0対1)で負けている最終回。2アウト1・2塁で私に打順が回ってきました。3打数1安打で迎えた4打席目。長打で逆転アウトで試合終了のまさにクライマックスでした。特に相手の1点は私のエラーがきっかけで与えてしまった点。失敗を取り戻そうと頑張りましたが、結果は惜しくも三振でした。

終わりのあいさつでバッターボックスに整列したみんなは、けして冷たくはなかった（そう思いたい）けど、最後にバットが空を切ったときに起こった「ハーッ」というどよめきは今も忘れません。しかし、真っ先に「ドンマイ、ドンマイ」と言いながら駆け寄ってくれたピッチャーの彼（当時中学2年生）とは、今でも良き先輩・後輩の間柄です。

(校内に貼られたポスター)

